



X

ANIVERSARIO

GICAMAN

Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha, S.A.
EMPRESA PÚBLICA DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

MEMORIA 1997-2007



Castilla-La Mancha



Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha, S.A.
EMPRESA PÚBLICA DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

7. LOS EFECTOS DE LA CONSTRUCCIÓN DE INFRAESTRUCTURAS

Este dinamismo económico y social de la región se ha insertado dentro de un entorno internacional positivo en términos de coyuntura económica, pero cada vez más exigente en términos estructurales. Para la mejora de la competitividad territorial de la región ha sido necesario en los últimos años, y será indispensable en el futuro, continuar insistiendo en la generación de una estructura económica vigorosa en pro del desarrollo endógeno y la atracción de recursos productivos de calidad.

Un elemento positivo que seguirá contribuyendo a mejorar la posición competitiva castellano-manchega lo constituye el hecho de que la región continuará recibiendo Fondos Estructurales de la Unión Europea en el periodo 2007-2013 al encuadrarse como región Objetivo Convergencia. Esto supondrá el mantenimiento de la llegada a nuestro territorio de una fuente de financiación externa que favorecerá el incremento de la competitividad regional a través de actuaciones estructurales en temas de formación, inversión en I+D+I, infraestructuras tecnológicas o infraestructuras de transporte y comunicaciones.



Recinto Ferial. Talavera de la Reina.